



Fotografías: José Urbano

DA UN PASO CON RODRIGO

Club Rotaract Mallorca

El pasado viernes 29 de mayo del año en curso tuvimos ocasión de asistir a un acto muy hermoso, noble y sin duda también emotivo: un desfile infantil benéfico a favor de "Da un paso con Rodrigo".

A sus cinco años, Rodrigo Mendoza es uno de los pocos casos en España con la enfermedad de Sandhoff. Una dolencia genética y degenerativa que afecta al sistema nervioso provocando ceguera y trastornos en el habla y en el sistema motor, entre otros de sus síntomas.

Sus padres, Ainhoa y Ricardo, intentan sensibilizar a la comunidad de esta rara afección con el propósito de recaudar fondos y poder mantener viva la esperanza de costear la investigación, así como también la medicación que haga posible detener el avance de la enfermedad.

El evento tuvo lugar en el Colegio Luis Vives de Palma de Mallorca, con una nota

ria asistencia de público. Organizado de una manera impecable y muy amena por el prestigioso Club Rotaract Mallorca. Desde aquí nuestra más sincera enhorabuena a todos sus miembros por tan comestible labor, siempre tan implicados y comprometidos en causas solidarias; especialmente a su Presidenta Paola Tumbarello, así como a Bernardo Feliu Vega, "Dito". También nuestro agradecimiento al Club por permitir que la revista *Enki* colaborase en la causa aportando su granito de arena con la presencia de nuestras muy apreciadas Vanessa H. Rado y Caterina Ross, encargándose de la presentación y el acompañamiento musical del mismo respectivamente. Finalmente, gracias al guitarrista Pedro Albis y a los fotógrafos José Urbano y Juan Antonio Montañez, por su amable gentileza en cubrir el reportaje fotográfico.